

Suarez destacó su gestión, los programas para incentivar la economía e insistió con Portezuelo



El gobernador Suarez habló durante 20 minutos frente a un salón colmado, que escuchó con atención el repaso de gestión que hizo el mandatario provincial, acompañado de fuertes críticas al Gobierno Nacional que, en definitiva, fue el denominador común de su alocución.

Responsabilizó al presidente Alberto Fernández de “inmovilizar los fondos de Portezuelo” con un alto nivel de inflación e hizo hincapié en la importancia que la oposición acompañe el pedido de endeudamiento para importantes obras provinciales, entre ellas el acueducto para el sur.

En otro punto del discurso, Suárez destacó a “Mendoza Activa” como un programa que rápidamente tuvo éxito en San Rafael y aprovechó para anunciar la línea “Eficiencia”, que tendrá el objetivo de acelerar la reactivación de los rubros provinciales que se relacionen con la eficiencia energética, eficiencia del riego y eficiencia hídrica y los sectores relacionados, priorizando los fondos de manera equitativa entre todos los oasis

provinciales.

Sobre Portezuelo, Suárez remarcó que “tiene que hacerse” y anticipó que viaja hoy a Buenos Aires donde presentará en la Corte Suprema de Justicia “un amparo por mora”, a fin de acelerar el laudo del presidente Fernández.

Respecto de inversiones en San Rafael, el gobernador mencionó la ampliación del establecimiento depurador de Cuadro Nacional (6 millones de dólares). En ese momento dirigió sus palabras a legisladores de la oposición para que lo acompañen en el presupuesto con el que pretende avanzar en obras claves, entre ellas el acueducto y la ampliación de la planta potabilizadora Balloffet. Sobre esta última obra, afirmó que la Provincia se hará cargo del 25%, “que equivale a 5 millones de dólares, para acelerar la aprobación y evitar que Nación permita que caiga la licitación en curso”.

Por otra parte, Suarez dijo que “aspiramos a que la presa El Baqueano, sobre el río Diamante, sea la que inicie la puesta en marcha de la rueda virtuosa de la generación hidroeléctrica que venimos buscando, con la esperanza de que Mendoza no vuelva a abandonarla”.

Asimismo, mencionó: “Construir diques nos permitirá aumentar la capacidad de almacenamiento de agua en tiempos de crisis hídrica y generar energía limpia en estos momentos de cambio climático que exige descarbonizar nuestra matriz. Pero, además, será una oportunidad laboral y de desarrollo para miles de sanrafaelinos y mendocinos”.

De esta manera, detalló que, por ello, “el objetivo es cerrar los procesos de estudio y trabajo que se iniciaron hace siete años para hacer el llamado a licitación en el primer trimestre del año próximo”. En ese sentido, expresó que con El Baqueano también se busca agregar valor a la oferta turística de San Rafael. “Permitirá generar un nuevo circuito turístico, dado que la licitación incluye el camino entre Los Reyunos y Agua del Toro, lo que nos permitirá sumar un día más de estadía promedio y desarrollar nuevas estrategias promocionales”, agregó.

Continuando con anuncios en materia energética, Suárez manifestó que “luego de varios años de trabajar y buscar acuerdos, hemos logrado que YPF empiece a explorar la

formación Vaca Muerta en Mendoza” y detalló que “se espera que en noviembre comiencen a trabajar en los pozos pilotos para poder saber cuán productiva es la formación en Mendoza y, a partir de allí, desarrollarla”.

El Gobernador también explicó que se trata de una inversión de 17 millones de dólares para esta primera etapa, “pero si los resultados son los esperados, se prevén inversiones por más de 500 millones de dólares en un futuro cercano cuyo impacto en la economía local sería extraordinario”.

Respecto de las obras del aeropuerto y el gasoducto, Suarez expresó que “son un claro ejemplo que cuando trabajamos mancomunadamente las cosas ocurren en beneficio de la gente”.

Además, se refirió a las inversiones que se han realizado en el Hospital Schestakow. “Con una inversión aproximada de 100 millones de pesos, hemos fortalecido la capacidad resolutive del Hospital Schestakow en varios frentes, y nos proponemos seguir mejorándolo todo lo que se pueda, de modo de garantizar la equidad territorial del servicio de salud de la provincia”, agregó.

En la parte final de su discurso, Suarez puso el eje en el “Modo Mendoza”, trazando ejemplos de cómo administró la pandemia su Gobierno en comparación con el de Alberto Fernández.

“Es esa confianza en nosotros mismos la que viene haciendo que la provincia tenga un estilo, un modo propio para gestionar la política y la economía. No se trata de una apelación voluntarista sino, por el contrario, es un concepto suficientemente fundamentado en los hechos”.